

Diciembre 2009

MEDIVista

A Fondo

Medivista es un producto fabricado por Lincor Solutions con el objetivo de ofrecer soluciones y facilitar tanto el trabajo al equipo médico de un centro, como la estancia en dichos centros de los pacientes.



La solución ofrece al equipo médico entre otras cosas la posibilidad de acceder al historial clínico o ver radiografías del paciente, además de ser una herramienta ideal de gestión para el propio centro hospitalario.

Para el paciente además de tener el servicio de telefonía, televisión e internet, posee servicios de entretenimiento como videojuegos, posibilidad de comprar películas y otros servicios.

Para más información sobre el producto que va a implantarse en el nuevo Hospital Río Hortega, no dude en ponerse en contacto.

Crónica de evento

Hitachi presenta junto a Elvex sus soluciones a las empresas y entidades de Castilla y León

La unión de Hitachi y Elvex se hizo más fuerte el pasado 12 de noviembre cuando la multinacional presentó las mejores soluciones de almacenamiento en la comunidad de Castilla y León.

HITACHI
Inspire the Next

La jornada se desarrolló la mañana del 12 de Noviembre en el edificio de Usos comunes del Parque Tecnológico de Boecillo, durante la cual, los asistentes pudieron comprobar la efectividad de las soluciones de almacenamiento ofrecidas por la multinacional Hitachi.

La jornada comenzó con la recepción de los invitados al evento con un desayuno tecnológico.

Tras la presentación de la jornada, se acomodó a los invitados a una sala de proyección para que conocieran las ventajas que supone poseer soluciones de almacenamiento y virtualización.



Los Directores Generales de las dos empresas intercambian sus opiniones

Tras la presentación de dichas soluciones a cargo de Antonio Espuela, los invitados disfrutaron de un coctel preparado por Catering Gaonera.



Para finalizar la jornada y después del intercambio de opiniones en el catering, se hizo entrega de algunos obsequios a los invitados entre los que se encontraban una memoria externa y una botella de vino de la tierra.

Elvex con el deporte

La plantilla de Elvex sigue ligada al deporte con la participación en las ligas del parque

Por tercer año consecutivo, Elvex tiene representación en la liga de fútbol sala con el principal objetivo de subir a primera división.

Además este año ha comenzado una competición paralela de baloncesto con la ayuda de la Junta de Castilla y León y ADE Parques.



Los capitanes de los dos equipos aseguran que es la mejor manera de relajarse y desconectar, mucho más lejos que de la misma competición.

Son varias las empresas del parque tecnológico que participan en estas ligas con el mismo objetivo.

Actualidad

El gasto en TI aumentará un 3,3% en 2010 llegando a 3,3 billones de dólares de gasto

Según el reciente estudio publicado por la consultora Gartner, 2009 está siendo el año más duro para el sector.

Sin embargo vaticina que 2010 será un año venidero para el sector aumentando el gasto en tecnologías de la información a nivel mundial.

Tras caer un 5,5% durante el 2009, siendo según la consultora el peor año en lo que respecta a gasto en infraestructura, las previsiones de crecimiento para el 2010 se sitúan en torno al 3,3%, llegando a 3,3 billones de dólares de gasto a nivel internacional.

Recientemente se publicó también un informe en el que se desvela cuales son los diez sectores que predominarán en 2010 y que agruparán, en algunos casos, el gasto en tecnologías de la información.



Dicho informe fue publicado a mediados del mes de Noviembre tras la recopilación del estudio.

Las tendencias en el próximo año serán las siguientes:

- Cloud computing
- Analítica avanzada
- Client computing
- Green IT
- Virtualización
- Redes Sociales
- Aplicaciones Móviles

Por último, la consultora afirma que por regiones, serán los países emergentes los que mejor comportamiento van a registrar y los que se encargarán, en cierta medida, de aupar el gasto a nivel mundial en TI.

Para ampliar este estudio, no dudes en contactar con nosotros.

Primer aniversario Instalaciones Elvex

Hace ya un año que Elvex se mudó a sus instalaciones propias.



En diciembre de 2008, la totalidad de la empresa realizó la mudanza a sus nuevas instalaciones con la principal finalidad de aprovechar las novedosas infraestructuras y poder dar un mejor servicio y soporte a los clientes.



Tras un año instalados en nuestra propia sede hemos conseguido dar un valor añadido a nuestro trabajo, consiguiendo llegar de forma más efectiva a nuestra clientela.

Hospital Rio Hortega

Elvex comenzará a mediados de Diciembre la implantación tecnológica del nuevo Hospital

Durante el mes de diciembre, Elvex comenzará con la implantación tecnológica de telefonía fija, internet y televisión en el nuevo Hospital Rio Hortega.

La estimación apunta a que a mediados de este mes, componentes especializados de la empresa adjudicataria Elvex, comenzarán a implantar estas pantallas táctiles de 17 pulgadas con un teléfono incorporado.

Previsiblemente el montaje de estos sofisticados equipo será menos rápida de lo deseado, ya que se requiere tener las habitaciones vacías para su, montaje y cableado para no incomodar a los pacientes ingresados.

La tecnología a implantar facilita además una serie de servicios que SACYL no instalará al comienzo de su funcionamiento si no en los próximos años.

Entre los servicios adicionales que no comenzarán instalados ese encuentran la llamada a enfermera, fijar el régimen alimenticio desde la pantalla, recoger datos clínicos directamente del equipo del paciente, ver el historial clínico digital, visualización de radiografía y un largo etcétera que el Hospital planteará incorporarlo en los próximos años de explotación.

Información y contacto en

983 54 96 34
www.elvex.es
info@elvex.es